

おおぞら

越谷市立東越谷小学校・東中学校分教場
令和6年10月3日(木) No.4 (通算190)

学級の目標

ひとり立ちする子



看護実習生達と



埼玉県立大学健康開発学科の3年生の看護臨床実習生をおおぞら学級で受け入れました。将来、養護教諭になりたいという学生さん18名が熱心に研修を受けました。

病院の組織や機能・役割を知り、将来の職場で受診の必要な児童生徒がたときの支援や、院内学級の役割等を学んでいってくれました。

話を聞き、熱心にメモを取りながら取り組む様子がとても印象的でした。講義では、たくさんの質問が出てきて、意欲の高い実習生でした。

将来の職場で、ご活躍されることでしょう。



学校教育目標

9月27日現在の児童生徒数
小学部 0名 中学部 0名

越谷市立東越谷小学校

考える子・助け合う子・たくましい子



越谷市立東中学校

～大志をいだき、未来を拓け～

暑い暑い夏が明け、少しずつ秋らしい陽気が感じられるようになってきました。在籍児童は現在いませんが、さまざまな研修を経て児童生徒を受け入れる準備をしております。医療と教育の連携を目指しながら、適切な支援をしていきたいと思っております。

令和6年度四校研修会

病弱・身体虚弱特別支援担当研修会が行われました。県内4校の先生方との情報交換はとても意義のあるものとなりました。他の院内学級では、制限がありますが様々な行事が行われているようです。おおぞら学級でも今年度中にクリスマス会等の行事を行うことができると嬉しいです。

特別支援学校や院内学級の現状と課題について考え、今後のおおぞら学級としての課題が見えてきました。



今月はハロウィーン!



今月はハロウィーンですね。中学校のALTの先生とコラボする行事なので、おおぞらのビッグイベントです。在籍児童がいれば、楽しく行いたいです。(写真は過去のイベントにて)

